



Catedral Avignon, Francia

Boletín de Apoyo al Manifiesto por la despolitización y la independencia judicial

(Diciembre 2017)

EDITORIAL

[https://issuu.com/jmvf/docs/felicitaci\\_n.tempus.2017](https://issuu.com/jmvf/docs/felicitaci_n.tempus.2017)

El enigma del año 2018

*Cinq & quarante degrés ciel bruslera,*

*Feu approucher de la grand cité neufve,*

*Instant grand flamme esparse saultera,*

He aquí una de las más inquietantes profecías de Nostradamus. Y es que, según sus intérpretes, predijo nada más y nada menos que el ataque terrorista del 11-S. ¿Cuáles son las claves del enigma?

- “*Cinq & quarante degrés*”: 45 grados, latitud muy próxima a la de Nueva York.

- “*ciel bruslera*”: el cielo arderá.
- “*grand cité neufve*”: gran ciudad nueva (Nueva York).
- “*Instant grand flamme esparse saultera*”: *gran llamarada que salta extendiéndose violentamente (la explosión de los depósitos de combustible de los aviones)*.

¿Convinciente? Pues no, según los críticos en realidad era una descripción del ataque a Nápoles (*Nea-polis*) por los normandos, ciudad cuyas coordenadas coinciden con mayor exactitud que las de la ciudad estadounidense. Aunque tampoco está mal acertar con la ciudad italiana. El caso es ver el futuro. Claro está, siempre que no se haya pergeñado *a posteriori*. ¿Dice algo Nostradamus sobre la Justicia en el año 2018? “El Gran Conejo, cada vez más solo y desprestigiado, será sacrificado por sus amos. Su lugar lo ocupará la marioneta de un gran gato pardo lampedusiano. *Omnis mutat sed semper aequalis*. Entre bambalinas, los mismos hilos, las mismas manos, pero otro decorado. Los bárbaros se reparten a dados las suertes del pastel político-togado. ¿Un hombre/un voto? Votan pero no botan. Farsa institucional.” Quizás, pero no hace falta consultar al profeta. Basta con estar atento a lo que se oye entre pasillos. He aquí, por tanto, nuestra profecía: El Consejo se renueva en este año 2018. Los políticos, conscientes del descrédito del sistema, apañarán un enguaje para dar un barniz democrático a la elección de las vocalías judiciales. ¿Votaremos? Sí, pero con un régimen electoral que permita el control de los resultados. Sobre todo, poniéndoselo bien difícil a las candidaturas independientes. ¿Recordamos el movimiento del correo electrónico de junio de este año 2017? ¿O del apoyo de los decanos a Manuel Ruiz de Lara? A punto estuvo de convertirse en otro ocho de octubre. Tuvieron calma y esperaron a que se le fuera el gas a la botella descorchada. Respiran tranquilos. Confiamos en que no sea por mucho tiempo: “un juez/un voto”. Este es nuestro lema.

-